
平成１７年度第１回設計支援委員会における委員の意見 

 

音響式信号機の設置について（報告） 
 

・音響式信号機の鳴り方は県内で統一するようお願いしたい。 
・音量の調節はきちんとしていただきたい。（周辺への配慮も含めて） 
・ 信号からドームへ向けて点字ブロックを敷設するよう働きかけて欲しい。 


